

Sehr geehrte Damen und Herrn!

Betreff: MAB-Gesetz

Auf Grund der Informationen über meinen Berufsverband, über das nun in Begutachtung gehende MAB -Gesetz, bin ich sehr enttäuscht, dass Sie einen so universalen Beruf, wie der der Dipl. MTF einer ist, diesen in drei einzelne Ausbildungsmodule zerstückeln wollen. Die MTD' s werden zu Fachhochschulen, die Diplomschwestern und Pfleger haben die Möglichkeit Pflege und Pflegewissenschaften in einem gemeinsamen Ausbildungsweg zu erlangen!!!

Da der Beruf der Dipl. MTF vorwiegend von Frauen ausgeübt wird, sehe ich dass als diskriminierende Massnahme sollte dieser Entwurf der MAB's zur gesetzlichen Grundlage werden!

Sehr geehrte Damen im Parlament!

Ergreifen Sie die Initiative für einen Frauenberuf, damit man mit dem Neuen Gesetz nicht ins Abseits und somit in die Armutsfalle gelangt.

Ich liebe meinen Beruf und möchte in noch längere Zeit ausüben!!!

Mit freundlichen Grüßen, Veronika Forster